

VÖLKER



5 Pièces

Réf. W-02WSVF

2 990 000 €

Beaulieu-sur-Mer

Maison à vendre (06310)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

Située au sein d'un domaine privé et sécurisé, dans un quartier résidentiel de Beaulieu sur mer, cette magnifique propriété de 168m2 avec piscine sur un terrain de 665m2, surplombe la ville de Beaulieu sur mer, son port et le Cap Ferrat. L'espace de vie se compose d'une entrée, d'un grand séjour/salle à manger avec cuisine ouverte et entièrement équipée. L'exposition Sud et les nombreuses ouvertures vers la terrasse permettent un grand confort de vie avec une très belle luminosité toute la journée. Vous serez charmés par la vue panoramique sur la mer Méditerranée et le Cap Ferrat. A l'étage, ...

Located in a private and secure domain, in a residential area of Beaulieu sur mer, this magnificent property of 168m2 with swimming pool on a plot of 665m2, overlooks the town of Beaulieu sur mer, its port and Cap Ferrat. The living space consists of an entrance, a large living/dining room with an open and fully equipped kitchen. The southern exposure and the numerous openings towards the terrace allow a great comfort of life with a very beautiful luminosity all day long. You will be charmed by the panoramic view of the Mediterranean Sea and the Cap Ferrat. On the top floor, two bedrooms with ...

ENGEL & VÖLKERS CÔTE D'AZUR

13 rue des États Unis - 06400 CANNES

Contactez l'agence

Voir tous les biens de cette agence





www.residences-immobilier.com

